



佛事の常識・非常識



Q:亡くなった親戚・知人のためにその家に供養に行く場合はどうすればいいですか？

A:故人を偲びつつ、お供えを持って出かけましょう。

お供え物は、故人さんがお好きだった物など、おうちの人と一緒に故人を偲べるものを選びましょう。お酒がいけないなどの決まりは特にありません。また好物でなくとも、お供えして下さいという意味で現金でも構いません。「御香料」または「お供え料」として仏前へお供えしましょう。その場合、水引の色は、黄色と白のものを使ってください。黄色と白の封筒は関東にはないようですが、関西でお供えする場合には一般的です。亡くなってから日が浅く、一周忌ぐらいの間なら、黒と白の水引の封筒をつかってかまいません。お参りする際に何より大切なのは、故人を偲ぶ気持ちと、遺族を思いやることです。作法や形式はもちろん大事なことに違いありませんが、こころがこもっていなければ空々しく感じます。くれぐれもお間違いないように。

寺ともさんこぼれ話 今月も嬉しい声をお届けします。「～先日初めて参加致しました。お話とっても良かった

ので又ぜひよせて頂き、少し踏み込んだ事を聞きたいと思っています。また息子様でしょう、若い高校生らしい方がとっても親切にバイクを止める時、手伝ってくれて、また帰る時もどこからともなく出て来て手伝ってくれました。本当にうれしかったです。感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました。』と頂きました。さりげなくお参りに来て下さった方を親切にできる子供を褒めてあげたいし同時に誇らしく思いました。さらに倉本先生からも「いつもすばらしい資料を送付いただいて感謝しています。社会を明るくする数々の運動は本来のおしゃかさまの姿勢でしょうね。それに応えておられるのはすばらしいですね」と最大級の賛辞を頂きました。褒められると、素直にうれしいものです。自分がしてもらってうれしいことは、周りの人たちにもして差上げると、幸せの連鎖が広がります。欠点は誰にでもありますが、それを克服するよりも、ほめることは幸せへの近道かもしれません。

ご自慢のペットちゃん

名前：リッキー
性別：♂
お年：2歳
種類：コーギー
好物：柿
苦手：ネコ
住所：内田さん宅(津山市)
性格：さみしがり屋



ペットちゃんを募集しています

エピソード：この日、リッキー君は岡山から高松へ法事のため家族とやって来ました。お父さんと息子さんが大変な犬好きで、番犬としてよく吠えるコーギーを飼ったそうです。息子さんが名づけた「リッキー」の名が家族みんなの間に広まりました。とってもさみしがり屋のリッキーは、家族に置いていかれるのが嫌で、そういう時もワンワン吠えます。また食いしん坊でもあり、歯磨きしている家族にもおねだりします。

NHK 高松放送ゆう6かがわ「とれとれマイビデオ」



7/8午後6時47分放送

NHK 高松放送・ゆう6かがわニュース「とれとれマイビデオ」に7月の寺とも「夏快適！エコ布ぞうり作り」が取り上げられました。中野アナから「みなさん嬉しそうな顔してますねえ」というコメントを頂きました。

おまけ

今日来てくれた子供達、宿題が減って
よかったね。
LINEも流しも楽しかったね。
楽しい夏休みをすごしてね。 

@:かわら版不要の方は恐れ入りますが
087-821-6348へご連絡を。